



HABLA CON ELAS

Mujeres en Astronomía



JOSEFA
BECERRA

PROFESIÓN: INVESTIGADORA

AFILIACIÓN: INSTITUTO DE ASTROFÍSICA DE CANARIAS

CAMPO DE ESPECIALIDAD: ASTROPARTÍCULAS

Soy de Tenerife. Estudié en la Universidad de La Laguna (con un año en el Imperial College de Londres). Hice el master en Física del Cosmos en la Universidad de La Laguna y la tesis en Física Cuántica entre esta y el Centro Nacional de Investigación de Canadá.

Volví a Tenerife y trabajé en divulgación en el Museo de la Ciencia y el Cosmos y después hice cuatro post-doctorados en Astrofísica de altas energías en el Instituto de Astrofísica de Canarias.

Luego fui profesora en la Universidad Federal de Río de Janeiro en Brasil durante un par de años. Entonces volví a mi tierra natal para tener aquí a mi niña. Entonces trabajé nuevamente en el Museo de la Ciencia y el Cosmos, seguido del Instituto de Astrofísica de Canarias con dos proyectos de divulgación de astrofísica. El que llevo actualmente es CosmoLAB.